

【花乃井中学校ホームページ URL **NEW** <http://swa.city-osaka.ed.jp/weblog/data/j562151/>】

## 戦後70年平和祈念・大阪戦没者追悼式での千羽鶴献納！！

8月5日、国際会議場で開催された「戦後70年平和祈念・大阪戦没者追悼式」に花中から生徒会を含め8名の代表生徒が出席しました。全校生徒の協力で折られた千羽鶴を生徒会長の清水さんが大阪市代表として橋下市長と一緒に献納しました。この追悼式では平和を願うメッセージや戦争体験の語り、平和の合唱と恒久平和への誓いを新たにしました。平和のために、今私たちができることは何かを問い合わせていきましょう。



## おおさか子ども市会 子ども議員として意見表明！！

7月21日に事前学習会、8月7日におおさか子ども市会（中学生市会）に生徒会書記の白石さん、会計の花崎さんの2名が、子ども議員として参加しました。事前学習会では、付箋を使ってワークショップで意見交流を行い、いじめ問題、中学校給食、授業でのタブレット端末の利用、ごみの減量・リサイクル等、喫緊の課題について話し合いました。本番の8月7日は、大阪市役所の8階にある市会議場で86名の子ども議員の中から代表者が、橋下市長に質疑を行いました。今回の子ども市会の提案が市政に影響を与えるかもしれませんね。



## 夏休みチャレンジ講座『白熱教室』！！



7月22日～8月22日の期間に23講座が開かれ、のべ519名の生徒が登録しました。講座内容は「入試対策」「1・2年の復習」「基礎・基本の定着」「読書感想文の書き方」など多岐に渡っています。弱点を克服するために、朝8時から始まる講座もありました。読書感想文の書き方では、一人1分間で自分が読んだ本の紹介をする場面もあり、楽しんで講座を受講する1・2年生もいました。また、いくつかの講座を組み合わせて、学習時間を有効的に活用している3年生も多くいました。感想を聞くと「一つ一つの問題にじっくり時間をかけることができ、できるという自信がついてきた」と。このチャレンジ講座を通して、自ら学ぶ意欲が向上したのではないでしょうか。やればできるは魔法の合言葉ですね。

スクールリーダー生徒会との座談会！

7月14日、校長室で約2時間、生徒会役員6名と「1学期を振り返って」というテーマで校長先生と座談会を開催しました。花中の良いところはと尋ねると生徒に視点を当てれば「クラスの雰囲気が良い」「学校全般のルールをしっかりと守ろうとしている」「行事で団結できる」とこと。学校の取り組みでは「ゲストティーチャーによる授業」「体育大会や文化祭は充実している」とのことでした。生徒会としては、今後さらに生徒議会で多くの議題が上がるよう各種委員会に呼びかけていきたい。また、「いじめ問題」については、いじめられている人の想いを知ることが大事、第三者が勇気ある行動により救えることがある。そのためにも、先生とひとりひとりの生徒がじっくりと話ができる時間も必要である。今年度から夏休み明けの8月27日から5日間『教育相談週間』を設けています。是非ともこの時間を有意義に活用してください。

